
 改選後最初の議会は上のような

スケジュールで行われます。 

 一般質問は14日からの4日間で

す。市政の諸課題について論戦が

交わされます。 

 日本共産党議員団は、3人が市民

のみなさんの声や願いに基づいて

質問します。 

 なお、4年前は、9人の新

人議員の内、8人が初議会で

一般質問に挑戦しました

が、今回はどうなるでしょ

うか。一般質問の通告締め

切りは６月４日(火)です。 
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連 上野 公悦 ( ) 
絡 橋爪 法一 (吉川区代石) 
先 平良木哲也 (上中田(金谷区)) 

 https://jcpjoetsugiindan.webnode.jp/ 
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月日 曜 会議 場所 備考

6月7日 金 本会議 議場 議案提案･総括質疑

6月10日 月 農政建設委員会 第一委員会室 付託案件の審査

6月14日 金 一般質問 議場

6月17日 月 一般質問 議場

6月18日 火 一般質問 議場

6月19日 水 一般質問 議場

6月21日 金 本会議 議場 議案採決など

(各議員の質問日は

追ってご案内

いたします)

6月12日 水 厚生委員会 第一委員会室
付託案件の審査

(平良木議員担当)

6月13日 木 総務委員会 第一委員会室
付託案件の審査

(橋爪議員担当)

2024年6月議会審議日程

6月11日 火 文教経済委員会 第一委員会室
付託案件の審査

(上野議員担当)

 議会の仕組みや実情、議員

の生活に関係することなど

は、市民のみなさんにはあま

り知られていないようです。

そこで、そんなあれこれを紹

介します。 

 最初は議員の報酬から。議

員は特別職公務員という身分

ですので、市から毎月お金が

出ますが、これは給料ではな

く｢報酬｣という扱いです。 

 そのため、勤務日数に応じ

て支給される給与とは異な

り、勤務日数に関係なく毎月

定額が支給されます。(もっ

とも、議員の勤務日数をどう

計算するかは疑問ですが･･･) 

 また、条例で期末手当(い

わゆるボーナス)は支給され

ることになっていますが、給

与とは違い勤勉手当がありま

せんので、かなり少ないのが

実態です。さらに、一般の給

与労働者に支給される扶養手

当や通勤手当、住居手当など

の手当は一切ありません。 

 また、一般に給与労働者は

健康保険組合や協会けんぽ、

共済組合等があって、その掛

け金は使用者と折半ですが、

議員にはその仕組みがありま

せんので、国民健康保険や国

民年金ですから、報酬から控

除される金額は比較的大き

く、その分手取りは少なくな

ります。 

 さて、そうしたことを考え

ながら、実際の議員報酬の金

額を見てみましょう。 

 上越市議会の議員報酬は、 

月額442,100円です。 

 なお、他市の状況を見ると 

 妙高市  284,100円、 

 糸魚川市 300,000円、 

 新潟市  589,500円 

 長岡市  526,000円、 

 三条市  381,000円、 

 新発田市 396,000円、 

等となっており、概ね人口に

比例した額になっています。 

 しかし、人口が多少違って

も、議員としての仕事はあま

り変わりません。それなのに

これだけ差がつくのは、変な

話です。ちなみに、人口が少

ないのに議員報酬が高額な例

としては、東京都千代田区

(人口約7万人)で618,000円

というのがあります。 


